
第 2固定Jll理事会 議事録

日 時 :令和 6年 12月 9日 (月 曜日)21時 30分～

会 場 :オンラインシステム (Z00m)による会議

出席者 :奈良、小林、豊田、古田、萩原、寺田、松岡、三反田、竹内、カロ藤(留)、 廣野、膳

記l加藤、1欠席連絡あり]神谷、小泉、石母田

※議事録署名人に萩原、廣野両理事を指名

議 題

1.来年スーパージャパンカップダンスについて (古 田理事)

・2025年 3月 2日 、幕張メッセで 1300～ 16:00の 間の 10分間で発表予定

・内容として以下のように考えている

①ジュニア中心のもの

② トライアル (WoR、 1分 30秒ずつ)

③クイーン (2020年 に発表予定だつたもの)

・全体練習を 2/16(日 )国立南市民プラザで行 う予定 (杉本特別理事も参加調整中)

。1月 に別会場を確保できる可能性あり

'発表当日、メッセの別室を確保予定

。ジュニアに関しては会員でなくても参加可能

2.理事改選について

。選挙管理委員会を立ち上げる

(長)寺 田、傷1)カロ藤、(委員)小林、小田切

・寺田理事より、流れの説明

①現在理事 14名 、幹事 2名で、1月 中旬くらいまでに各々に続投の可否をメールで聞く

②それを理事会にかける、欠員、増員を検討する

③新理事候補は、理事による推薦で受け付ける。推薦理由も添付する

(※理事 3～ 18名 、幹事 ]:～ 3名 、会長 1名、副会長 2名 以上)

④ 6月 の総会で選任

3.次年度計画案について (古田理事)

。各県で車いす体験講習を行 う

。教本の作成

・全国講習 (9月 に開催予定)



・オンライン交流会

,車いすダンスジャパンカップの開催

※一案として、9月 に多摩スポーツプラザを取る予定なので、午前をジャバンカップ、

午後を講習会にしてみてはどうかとの意見あり

。会報誌の作成

・スーパージャパンカップのエキジビション参加

・親睦会

・他団体への協力 (長野の小泉先生の関係の大会参加 etc,)

4,会員をいかに増やす事が出来るか ?

。現在車いすダンスジャパンカップは非会員の出場可、スーパージャパンカップは会員のみ

となつているので、それを出場料 1,000円 で出場できるようにする

。講習会は 2,000円 取っている。金額を含め、会員のみという買値を取ることも大事だが、

会員のメリットを守る事も必要。金額も含め、今後の検討事案とする。

5.その他

・車いすダンスジャパンカップにご協力していただいた関係各所におネL状を送つた

。事務処理が煩雑で時間がかかつている

6.次国の理事会開催日

。改選のことが中心になるので迅速に決めたい

。小林副会長より、1/15以降が希望との意見あり

。神谷理事が月曜日の都合が悪く参加できていないので、事務局と検討してもらう

この議事録は、

ノ′えよキ ク月 7鵬

事実と相違ないことを確認 します

議 長

議事録署名人

議事録署名人


